
青岛黄海的赛季是结束了，但是
对王伟来说，他的赛季还没有结束，打
完联赛之后，王伟就接到了通知，他要
返回上海，和申花一起参加亚冠。

对于亚冠，王伟还是很期待的。
“年初我在海口冬训，然后离开申花的
时候，我就觉得自己这个赛季肯定没
有办法参加亚冠了，这没办法，我想获
得更多的出场机会。尽管亚冠是顶级
的赛场，但是我还是慢慢来吧。我记得
我代表申花参加的第一场比赛就是亚
冠，对阵鹿岛鹿角，这让我印象特别深
刻。我在帮助黄海完成保级之后，我还
在庆祝，想接下来的计划，紧接着第二
天，电话就打过来让我回去参加亚冠，
我又突然紧张起来，心想要好好打比
赛了。”
让人意外的是，在外面转了一圈，

王伟又回到了申花，又获得了代表申
花参加亚冠的机会。亚冠的六场比赛，
王伟全部参加，“说实话，我真的没有
想到赛季结束能够代表申花打亚冠，
离开申花前往黄海的时候，我就想过
肯定不行。到了亚冠赛场，我踢了六场
比赛，真的太累了，我觉得在亚冠这个
舞台，会让人感觉到实实在在的差距。
比如说，我们和蔚山现代在一个小组，

我们看了他们踢了一场，随后又和他
们踢了一场，踢完之后，我们就在商
量，他们肯定是这个赛季的亚冠冠军，
实力太强了，他们对待比赛也很认真，
把国脚都调了回来。我们和东京FC
踢，和珀斯光荣踢，都没有感觉到这种
差距，所以说，蔚山现代实力还是很
强。我们和国安、上港、恒大球员聊天
的时候也在说，谁和蔚山现代碰上，谁
就回家，哈哈哈。”王伟说。
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上赛季联赛，青岛黄海在保级附加赛两回合中战胜武汉，提前保
级。 对于升班马来说，他们是上赛季联赛降级的热门人选，能够提前
保级， 这让球队上下非常兴奋， 这其中就包括从申花租借加盟的王
伟。打完联赛之后，王伟就接到通知，返回上海和球队一起参加亚冠。

对于王伟来说，上个赛季是疲劳辛苦的，但却异常充实。
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黄海申花两头踢 王伟回首这一年———

观海听涛看轮船
一坐就是半小时

打完亚冠回国，王伟和球队一起
隔离了14天，这14天让王伟印象深刻，
王伟曾调侃说，“这次隔离我唯一学到
的就是，不管干什么就是别犯法，当一
个遵纪守法的公民。”对于这样的说
法，王伟说，“隔离真的很难受，这和我
们在多哈，在苏州都不一样，我们在苏
州还能够下楼转一转，散散心，你在那
里隔离就是一个人在房间。”
“我们进行隔离的酒店就是绿地

的，我们进去的时候，在酒店附近有一
个正在修建的公园，等我们隔离结束
走的时候，公园已经建好了。我们就是
眼睁睁看着公园建成，哈哈哈。我在隔
离的时候，还怕我自己近视，我就天天
拿着一个椅子，坐在窗户前，看着外面
的大海，看着大海上面行驶的轮船，一
看就是至少半小时。”
让王伟比较懊悔的事情是，他没

有带电脑，他半开玩笑的说，一篇篇好
的文章就这样错过了，“隔离的时候，
我们也锻炼身体，每个人的房间都有
瑜伽垫，我们也锻炼锻炼，然后我们就
是看看书，玩玩手机。我记得我们那个
时候看手机的运动步数，不是100步，
就是200步，走得太少了，但是着急也

没有办法，我们必须要遵守规定。隔离
结束之后，真的太开心了，感觉自由
了。”

隔离结束之后，王伟返回了青岛，
这个赛季，他和申花的合同已经结束，
22日，青岛黄海将会在上海集中开始
第二阶段冬训，届时，王伟将会前往上
海，和球队会合。“说句实话，这个年过
得很开心，作为球员来说，我们一般过
年要不在集训，要不我们休息的时间
很短，这个年我在家里时间比较长，陪
陪家人，我觉得所有疲惫都没有了。”

新赛季，王伟将继续为青岛黄海
效力，“说实话，我已经比较知足，我从
青岛来到上海，在申花效力几个赛季，
打了2次亚冠。去年回到青岛，又帮助
球队保级，我觉得都值得了。新赛季，
我还是希望青岛黄海能够保级，尤其
今年青岛黄海是二年级生。”

2019赛季申花获得了足协杯冠
军，因此也获得了2020赛季的亚冠资
格，对于不少球员来说，2020赛季球
队三线作战，可以获得更多的机会来
证明自己，但是从王伟的角度出发，他
还是选择离开了申花，前往青岛黄海。
对于这次租借，王伟想得很清楚，“虽
然申花的平台非常好，包括领导对我
也认可，但是从个人发展角度出发，因
为我才31岁，我还想踢更多的比赛，所
以加盟了青岛黄海，正好黄海这个赛
季也缺人，他们也是刚刚冲上来的升
班马。”

加盟青岛黄海，王伟在2020赛季
成为球队的主力，13次出场10次首发
三次替补，尽管没有进球，但是王伟贡
献了两次助攻。
对于王伟来说，过去的这个赛季

有惊喜，也有悲伤。所谓悲伤，来自联
赛对阵重庆的比赛，王伟在比赛第37

分钟被红牌罚下，随后，他在微博中道
歉，“在这里我要说声抱歉，由于我鲁
莽的犯规对重庆队阿德里安造成的伤
害表示歉意。我主观上并没有要冲着
伤害对方去的，在解围动作没有踢到
球之后，由于惯性我没有及时收住脚。
但不管怎么样，我还是为我的鲁莽行
为道歉。”
所谓惊喜，当然是球队保级，首回

合和武汉卓尔的比赛，青岛黄海1比2
输给了对手，次回合比赛，刘云率先为
武汉卓尔打进一球，这意味着青岛黄
海需要打进2球，才有机会将比赛拉入
加时赛，打进3球，才会有逆转的机会。
“刘云进球的时候，我在场上快绝望
了，真的，这种比赛，我们第一回合输
了，第二回合又落后，我觉得我们没有
机会了。”王伟表示。不过，宋志伟的红
牌让青岛黄海抓住了机会，随后青岛
黄海连入两球，扳平了总比分。最后的

点球大战，青岛黄海击败武汉卓尔，成
功保级。
“这样的赛制真的很残酷，每一个

细节都不能犯错，一旦犯错，球队可能
就会受到惩罚。说句实话，在淘汰赛之
前的晚上，我的睡眠都不怎么好，甚至
可以说睡不着吧，你说这种比赛没有
压力是不可能的，而且压力还不小。所
幸我们最后保级成功，抓住了机会，这
也让我们球队上下感到比较开心。”王
伟说。

打完联赛之后，王伟心中的石头
终于落地，在去到青岛之前，王伟说，
“对我来说，青岛黄海刚刚冲超，是升
班马，大部分球员都没有中超的经验，
我的首要目标肯定是发挥自己的水
平，帮助球队在新赛季保级。就个人来
说，就是保证好自己的身体状态，给球
队提供更多的帮助。”联赛结束，两个
目标，王伟基本完成。
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?赛制太残酷，淘汰赛前睡不着”
踢联赛·为青岛保级1

?隔离结束后，感觉真的自由了”
渡假期·终能陪家人3

?亚冠舞台，感到差距”
打亚冠·助申花征战2


